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一 般 質 問 通 告 表 

平成29年６月（定例会） 

順序 質問者氏名 質 問 事 項 

１ 三 角 真 弓 １ 自殺対策について 

 (1) 国民健康保険医療費の15％が精神疾患という実態に対し

  てどのように取り組むのか 

 (2) 精神対話士の今後の活用については 

 

２ 産婦健康診査、新生児聴覚検査体制整備事業について 

 (1) 本市の今後の取り組みについて 

２ 伊 井   渡 １ 子育て支援の所得制限について 

 (1) やめっこ夢祝金支給事業、入学祝金事業、子ども医療対策

  事業等については、所得制限を設けるのが当然では 

 

２ 低所得者への結婚サポートについて 

 (1) 低所得等で結婚できない方に行政は優先的に財政支援す

  べきでは 

３ 井 本 政 弘 １ 副市長の職務代理について 

 (1) 市長不在中の副市長の職務代理の権限について 

 (2) 災害発生時の災害対策本部の機能について 

 

２ 市中心部の観光化について 

 (1) 外国人観光客への対応について 

 

３ ６次産業化への市のかかわりについて 

 (1) 八女市の６次産業化の可能性は 

 (2) 障害者の自立支援と６次産業との連携が図れないか 

４ 石 橋 義 博 １ ふるさと支援金の活性と企業版ふるさと支援金の内容と取

 組みについて 

 (1) ふるさと支援金の活性と取組状況と企業版ふるさと支援

  金の内容と取組み 

 

２ 企業誘致の進捗状況について 

 (1) 企業誘致の進捗状況と取組み 

 

３ 本庁舎の新築計画について 

 (1) 本庁舎新築計画における進捗状況 



- 38 - 

順序 質問者氏名 質 問 事 項 

５ 角 田 恵 一 １ 茶業振興対策について 

 (1) 八女伝統本玉露について 

  ア 現在の状況は（栽培面積、生産者数等） 

  イ 現在取り組んでいる主な施策及び今後の課題は 

  ウ 地理的表示保護制度（ＧⅠ）登録後の取り組み状況は 

  エ 今後、関係諸団体との連携をどう強化していくのか 

  オ 観光産業との関わりをどうしていくのか 

６ 森   茂 生 １ 基金について 

 (1) 財政調整基金の基本的な考え方は 

 

２ マイナンバーについて 

 (1) マイナンバーに関しての責任の所在はどこに 

 (2) 個人番号を提出しないことによる不利益は 

 (3) 住民税の特別徴収事業所への通知に個人番号を記載、その

  法的根拠は 

 

３ 安心安全の町づくりについて 

 (1) 市内における消費生活相談における苦情、トラブル、詐欺

  等の現状は 

 (2) 消費者安全確保地域協議会設置の考えは 

 (3) 多重債務者についての現状と、行政がその対策に取り組む

  意義についての考えは 

７ 牛 島 孝 之 １ 母子生活支援施設（ひまわり園）の今後のありかたについて

 八女市の考えは 

 (1) 市内の母子家庭の数、要保護児童数 

 (2) 入所について園による面接は行われているか 

 (3) 子育て短期事業とは、事業ができる施設は八女市に何か所

  あるのか 

 (4) 子どもの貧困対策推進計画のなかでのひまわり園の位置

  づけは 

 (5) ひまわり園の存続を強く要望された検討委員会の答申後

  どの様な検討がなされているのか 

 

２ 行政区の再編について 

 (1) 旧八女市、旧黒木町で、１行政区50世帯未満の小規模行政

  区の名称及び世帯数 

 (2) 行政区再編について啓発は行われているのか、又住民説明

  会の計画は 
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順序 質問者氏名 質 問 事 項 

７ 牛 島 孝 之  (3) 現在ある各地区のまちづくり協議会と行政区再編との関

  係はどのように考えているのか 

 

３ 今後の八女市の教育について 

 (1) 午前中５時限授業についての八女市の考えは 

 (2) 部活指導員制度に対する八女市の考えは 

 (3) 文部科学省の公表した2016年度教員勤務実態調査（速報 

  値）に対する八女市の考えは、超過勤務に対する具体策はあ

  るのか 

８ 橋 本 正 敏 １ 運転免許証自主返納者に対する支援について 

 (1) 現在の支援策と利用者の数は 

 (2) 新たな支援策について 

 (3) 乗り合いタクシーなどへの活用は 

 

２ 八女市への観光客の受け入れについて 

 (1) 八女市における外国人観光客の数と、その形態は 

 (2) 今後、増加する観光客への対応は 

 (3) 体験型観光の考えは 

 (4) 「やまや」との連携事業について 

９ 高 橋 信 広 １ ふるさと納税について 

 (1) 平成28年度実績と課題・問題点は 

 (2) ４月１日付の総務省通知をどのように受け止め、今後は如

  何取り組んでいくのか 

 (3) 企業版ふるさと納税の状況は 

 

２ 防災・減災対策について 

 (1) ライフラインである電気及び通信に対して、現状の備えは

  如何しているのか 

 (2) 防災士の存在がクローズアップされているが、八女市にお

  いても育成する必要があるのでは 

 (3) ドローン導入に向けて研究すべきではないか 

 

３ 国保法等改正による新制度について 

 (1) 創設される「保険者努力支援制度」の概要は 

 (2) 「保険者努力支援制度」に向けて、具体的な方策は検討し

  ているのか 
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順序 質問者氏名 質 問 事 項 

１０ 松 﨑 辰 義 １ 子どもの貧困について 

 (1) 目標数値はどうするのか 

 (2) 各部署の推進体制はどうなるのか 

 (3) 今後検討が必要な取り組みとされている現在の課題と今

  後の見通しについて 

 

２ 山村滞在施設整備事業について 

 (1) 地域との連携についての考え方と今後の課題について 

 

３ 環境問題について 

 (1) うすま・ふぁーむぱーくの悪臭対策の現状と今後の課題に

  ついて 

１１ 小 川 栄 一 １ 子どもの貧困対策推進計画について 

 (1) 基本施策１に示されている要保護児童対策地域協議会の

  現状と、ここ数年の開催内容は 

 (2) 児童福祉法が定める要保護児と子どもの貧困との関係は 

 

２ 市の条例等に定められた会議について 

 (1) 審議会、委員会、協議会の開催状況を示してください 

 

３ 教員による学童へのハラスメントについて 

 (1) 昨年12月定例会でおたずねした事案のその後の対処と結

  末は 

 


